

www.iusevillaciudad.org Enero 2014. Número 2.377 comunicacion@iusevillaciudad.org

SE ACELERAN LOS PREPARATIVOS DE LA MARCHA DE LA DIGNIDAD

Este miércoles se ha reunido el Comité Preparatorio de la "Marcha de la Dignidad" de nuestra provincia. Organizaciones políticas, entre las que se encuentra el PCA e Izquierda Unida de Sevilla, organizaciones sociales, sindicales, de solidaridad, de mujeres, colectivos de desempleados y otras, continúan trabajando para fijar los criterios sobre la organicidad que este evento de dimensión estatal debe repercutir sobre nuestra provincia. A la reunión de ayer seguirá la próxima que ya tiene fijada la fecha para el 10 de febrero.

De momento, ya se han cerrado algunas decisiones específicas relativas a dos fechas emblemáticas para salir a la calle con distinto tipo de respuesta movilizadora: por un lado, habrá concentraciones de rechazo contra la ya conocida como la **Ley Mordaza** el próximo **23 de febrero** que pretende restringir a niveles de la dictadura la li-

bertad de luchar, precisamente, cuando más necesarias son las movilizaciones.

De otro lado se han acordado acciones unitarias el día **8 de marzo** con motivo del Día de la Mujer Trabajadora, que habrán de concentrar el rechazo más contundente a la ley retrógrada sobre **el aborto** que está preparando el PP, un grave atentado a la libertad de decisión sobre su propio cuerpo de las mujeres.

Las Marchas de la Dignidad son una tarea prioritaria para el PCA e Izquierda Unida que están movilizando todos sus recursos materiales y humanos en esta alianza estratégica de los numerosos colectivos generales y sectoriales en una marcha que, sin lugar a dudas, va a ser histórica en el rechazo a una política desastrosa para el pueblo trabajador.

Desde esta hoja vamos a facilitar cuanta información útil se vaya produciendo de cara a contribuir a extender el conocimiento de la parte política y de la parte organizativa, en lo que se refiere a los actos provinciales de Sevilla. Las distintas organizaciones van a promover presentaciones en los pueblos y en las comarcas para ir sumando apoyos.

En cuanto a la información de carácter estatal, se puede hacer el seguimiento en la web de las marchas <u>www.marchasdeladignidad.org</u> en la que se encuentra el manifiesto definitivo, los distintos territorios adheridos a la marcha y una galería de imágenes y materiales gráficos que servirán para la extensión por las redes sociales. A modo de ejemplo se pueden encontrar noticias como esta http://marchasdeladignidad.org/?p=297 en la que se comenta el encuentro del Comité preparatorio la Columna de Andalucía que se reunió en Sevilla el pasado 22 de enero.

@iusevillaciudad www.iusevillaciudad.org